

Sportklettern am Sauzahn im Ennstal  
Datum: 25.04.2015

Campieren oder nicht Campieren? Diese Frage gab es am Parkplatz zuerst mal zu klären, bevor wir unsere Kletterausfahrt ins Ennstal starten konnten. Geplante Abendveranstaltungen, die Nichtpräsenz von Bussen und ein unsicherer Wetterbericht für Sonntag erleichterten die Entscheidung. Nun konnte sich der Konvoi in Bewegung setzen!





Der Sauzahn ist der Klassiker unter den Klettergärten im Ennstal, der sich durch den moderaten Zustieg, seiner exzellenten Felsqualität und der tollen Landschaft auszeichnet. Nach einer kurzen Begutachtung, für einige war es der erste Besuch hier, bildeten sich rasch kleine Gruppen, die den Zahn von allen Seiten mit ihren Seilen schmückten. Der Highlight für die Kinder war sicherlich das Klettern einer ersten langen Seillänge mit Erreichen eines Gipfelkreuzes, für Sepp war es der erste Vorstieg in einer 7-. Auch unser Vierbeiner Duke kam mit dem Herumschleppen von halben Wurzelstöcken auf seine Rechnung. Hier war für jeden etwas dabei!



Wege ins Freie.

Letztendlich trafen sich dann alle wieder auf der Südseite, wo die genussreichsten Touren des Klettergartens zu finden sind. So kam man beim Klettern vor versammelter Mannschaft auch in den Genuss von hilfreichen Tipps und sonstigen lustigen Kommentaren. Mit vereinten Kräften wurde dabei der Schwierigkeitsgrad auf 8+ hochgeschraubt!

Die kommenden Stunden verliefen in einer sehr relaxten und heiteren Atmosphäre wie im Flug. So schnell, dass nicht einmal mehr Zeit blieb für den Besuch eines Gastgartens. Doch wer braucht den schon, wenn einige aus ihrem Rucksack die Dosenbiere hervorzaubern!

Dank an die motivierte Gemeinschaft!

Wolfgang

